

Comment comprendre les prix d'assurance auto

Ceux qui ont déjà magasiné une assurance auto le savent: les prix peuvent varier considérablement d'une compagnie d'assurance à une autre. Il est normal de chercher à payer les primes d'assurance les plus basses possibles, mais vous êtes-vous déjà demandé quels facteurs déterminaient les prix offerts par les différents assureurs?

Chaque compagnie d'assurance auto est libre de définir ses propres prix pour les services qu'elle offre. Par conséquent, chaque compagnie calcule à sa manière le risque représenté par ses assurés, en se servant de statistiques, d'études et de critères précis. De manière générale, plus un assuré représente un grand risque d'accident ou de sinistre, plus ses primes à payer sont élevées. Pour calculer le niveau de risque, les compagnies se basent sur des critères concernant le conducteur d'un véhicule, et le véhicule en question.

Lorsque vous demandez une soumission auprès d'un assureur, celui-ci se renseigne sur votre sexe, votre âge, votre ancienneté en tant que conducteur et vos antécédents en termes de conduite exemplaire ou d'implication dans des accidents. L'endroit où vous habitez, qu'il s'agisse d'une zone urbaine ou rurale, ainsi que l'usage que vous prévoyez faire de votre véhicule, que ce soit un usage privé ou professionnel, sont également pris en compte. Ces informations visent à tenter de calculer et de prévoir le niveau de risque que vous représentez pour les autres usagers de la route, pour vous-même, et, bien sûr, pour votre assureur qui souhaite ne pas avoir à vous indemniser.

Lors d'une soumission, vous devrez aussi donner un bon nombre de renseignements sur le véhicule à assurer. La marque du véhicule, son type et sa puissance, sa valeur à neuf et son âge permettent à l'assureur de calculer le niveau de risque représenté. Un véhicule sportif doté d'un moteur puissant a statistiquement plus de chances de se retrouver impliqué dans un accident qu'une voiture familiale. Un véhicule dispendieux ou rare, qui s'avérerait difficile à faire réparer en cas d'accident, fera par conséquent augmenter les primes à payer. Les assureurs se basent également sur des listes des véhicules les plus prisés des voleurs afin de prévoir le risque que vous soyez victime d'un vol.

Si vous pouvez décider du type de véhicule que vous possédez et faire preuve d'une prudence exemplaire afin de garder un bon dossier de conduite, vous ne pouvez évidemment pas faire grand chose au niveau de votre âge, de votre sexe, de votre ancienneté et de l'usage que vous devez faire de votre véhicule. Le type de protection que vous choisissez, cependant, aura une influence sur le montant de vos primes. Vous avez également le pouvoir de faire baisser celles-ci en choisissant de payer une franchise plus grande en cas d'accident et de réclamation auprès de votre assureur.

Enfin, les compagnies d'assurances, même si elles se servent principalement des mêmes critères pour calculer leurs prix, ont chacune leurs tarifs différents. Vous gagnez donc beaucoup à faire des soumissions auprès de plusieurs d'entre elles, afin de dénicher le meilleur prix pour des services équivalents. Sachez que les assureurs qui vous permettent de faire votre soumission et d'acheter votre contrat en ligne proposeront souvent des prix moins élevés, puisqu'ils ont moins de frais de gestion que les autres.

About the Author

Cet article a été fourni par Christian Morin, fier client de [la Compagnie d'assurance Belair Inc.](#) Visitez le www.belairdirect.com pour plus d'informations.